
令和５年度 第２回西箕輪公民館運営審議会 会議録 

 

開 催 日 令和６年 ２月１日（木） 

開 催 時 間 開会 午後６時００分 閉会 午後７時００分 

開 催 場 所 西箕輪公民館 第１・２会議室 

公民館運営 

審議委員 
出席８名 

公民館職員 公民館長  千賀 義博   公民館主事 大井 舶礼 
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次第１ 開会 

 

次第２ あいさつ 

（会長） お忙しい中にお集まりいただき、ありがとうございます。ス

ムーズな議事の進行に協力いただきたい。 

 

次第３ 協議事項 

（1）役員の推薦等について 

（会長） 公民館長の任期が今年度で終了する。委員から推薦はありま

すか。 

（委員） 現館長は今回が１期であり、他館の様子を聞くと２期勤めて

いる方が多いと聞く。現館長にもう１期勤めていただいては

いかがか。 

（主事） 現館長に対し、事前に聞取りしたところ、もう１期務める意

思を確認している。 

（会長） 現館長に続投いただきたいと思うが意見はありますか。 

（委員） 意見なし。 

（会長） それでは現館長に引続き勤めていただくことにします。 

 

（館長） 入室し、あいさつ 

 

（2）令和５年度西箕輪公民館活動について 

（館長） 今年度の公民館活動について、活動の重点とした内容に焦点

を当て、資料に基づき説明。 

（主事） 新規事業・開催方法を変更した講座を中心に、資料に基づき

説明。 

（会長） 質疑・意見のある方はいらっしゃいますか。 

（委員） 質疑・意見等なし 
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（3）令和５年度西箕輪公民館外郭団体会計報告について 

（主事） 3 団体分の予算案について、資料に基づき説明。 

（会長） 質疑・意見のある方はいらっしゃいますか。 

（委員） 質疑・意見等なし  

 

（4）その他 

（会長） 議題のある方はいますか 

（主事） お配りした資料の中に、来年度の新規事業案を掲載してあ

る。ここに掲載したもの以外でも新規事業について、ご意見

をいただけるとありがたい。 

（委員） 健康麻雀について、自分の父も麻雀が好きだった。伊那市で

広がりを見せているなら西箕輪でも開催してみては。 

（主事） 公民館どうしでの交流戦が計画されるほど盛んになってきて

いる。器具の準備など、課題は残っているが開催できるよう

に進めていきたい。 

（委員） 防災に対する関心が高まっている。西箕輪には中学校があ

り、その生徒たちが有事の際に主体となって動いてくれると

地域として大変心強い。中学生に向けた防災に関する企画を

立案していただきたい 

（主事） 美篶公民館で防災フェスタを開催した実績がある。また、市

役所の危機管理課や育成会とも連携し、企画を立案していき

たい。具体的な内容とすれば、避難所開設体験、土嚢づくり

対決などがあげられる。 

（委員） 地域の役職として地域の子どもたちと接する立場にいるが、

移住者も多くいるため、名前やどこの家庭か分からない子ど

もたちが多くいる。移住してきた方々と地域との結びつきが

生まれるような機会を作ってもらえると、うれしい。 

（主事） 移住し居を構えても自治体に加入されない家庭が一定数ある

ことは認識している。具体的な計画はまだないが、地域での

子育てや、地域との結びつきの素晴らしやメリットを伝えて

いける活動を企画していければと思う。 

 

（会長） 他に議題や意見等はありますか。 

（委員・主事） 議題・意見なし 

（会長） 議題等は無いようですので、これで閉会します。ありがとうご

ざいました。 

（一同） ありがとうございました。 

 

 

 
 


